

pro interplast , Dienstag, 15. Dezember 2020

Lebendiger Adventskalender pro interplast hat das Türchen/Fenster für den 12. Dezember 2020 gestaltet

Seit 4 Jahren gibt es einen lebendigen Adventskalender am Gebäude der ehemaligen Hans-Memling-Schule. Dieses Jahr hat pro interplast Seligenstadt sich das erste Mal beteiligt.

Wir wollten gerne etwas über unser Schulprojekt und Waisenhausprojekt in Kamerun erzählen. Wo passt das besser als an einer ehemaligen Grundschule, der Hans-Memling-Schule, in enger Nachbarschaft mit der Basilika in Seligenstadt. Durch die sehr hohen und immer noch steigenden Corona-Patienten fällt das „Lebendige“ am Adventskalender dieses Jahr leider aus.



Trotzdem haben wir unsere Arbeit in unser Adventsfenster integriert. Die geschmückten und beleuchteten Fenster sind täglich ab 18.00 bis 21.00 Uhr beleuchtet.

Unser Bild stellt mit dem großen Schweifstern einen sinnlichen Bogen über die Weltkugel dar. Die Kinder stehen für alle Nationalitäten, denen wir durch Ihre Unterstützung Hilfe leisten können. Wir freuen uns, dass die Kinder aus dem Projekt in Kamerun uns mit einer Aufführung der Weihnachtsgeschichte (6,5 Minuten) eine Freude machen wollen. Diese finden Sie über den Link:

https://www.youtube.com/channel/UC3P20s8v7TgVKVhfNDx_VGg

Informationen über unsere weiteren Projekte finden Sie in unserem aktuellen Jahresbericht

